

Gambie : La CEDEAO prête à tout pour faire respecter le résultat

@rib News, 18/12/2016 - Source Reuters La Cedeao (Communauté Économique des États de l'Afrique de l'Ouest) a déclaré samedi qu'elle prendrait toutes les mesures nécessaires pour que le résultat de la présidentielle du 1er décembre soit respecté en Gambie, où le chef de l'État sortant, Yahya Jammeh, assure qu'il ne s'inclinera pas bien qu'ayant perdu face à Adama Barrow. Les dirigeants de la Cedeao ont déclaré au terme d'un sommet tenu samedi dans la capitale du Nigeria, Abuja, qu'ils assisteraient à l'investiture d'Adama Barrow, prévue le 18 janvier, et ils ont demandé à Yahya Jammeh et aux autorités gambiennes de garantir la sécurité du président élu.

La victoire surprise de Barrow et la décision annoncée tout d'abord par Jammeh de céder sa place ont été saluées toute l'Afrique comme un moment d'espoir. Mais Yahya Jammeh, qui est au pouvoir depuis 22 ans, a annoncé ensuite, le 9 décembre, qu'il avait changé d'avis et voulait désormais la tenue d'un nouveau scrutin. Ce revirement a été condamné par beaucoup, dont les dirigeants de la Cedeao qui ont estimé qu'il violait le principe de responsabilité démocratique. Le parti de Jammeh conteste devant la Cour suprême de Gambie la victoire d'Adama Barrow. La Cedeao a fait savoir à Abuja qu'elle "respecte la volonté des Gambiens" et a chargé le président nigérian Muhammadu Buhari de jouer un rôle de médiation. Au nombre des mesures que pourraient prendre la Cedeao sont envisagées des sanctions, qui feraient du tort à la Gambie car son territoire n'a de frontières qu'avec le Sénégal, pays qui est membre de l'instance économique ouest-africaine.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});